
市老連理事各位 

２０２３年１０月１９日 

ＩＴ推進部 澤田依利彦 

 

川西小地区老連会長会議への訪問報告 

 

開催日時 ２０２３年 １０月１９日 １３：３０～１５：３０ 

場所   栄根会館  

出席者  鶴之荘長寿会 岡田会長、栄クラブ 雪岡会長、シャンテ・シニア 渡邉会長、 

     下加茂睦会 坂下会長、小戸さくら会 長野会長、 下加茂加寿会 井口会長、 

     かすみサクラ会 市村さん（原田会長の代理出席）、 三葉会は欠席 

     IT 推進部から佐藤・澤田 （７名＋２名＝９名） 

 

○ 岡田地区老会長から配布された資料に基づき、《報告・連絡事項》の説明あり。 

１． 市老連主催の「演芸発表会」が延期になった。 

 スプリンクラーの誤作動によりみつなかホールの使用中止が決まったため。 

 ２月ごろにキセラホールでの開催を予定しているが、エントリーが１４組しか 

 ないので、追加の参加者を呼びかける必要あり。 

 

２． モルック大会を９月１９日実施、６５名の参加があった。 

 県としてもウオークラリーに代わって、モルックに力を入れる方針。 

 

３． 親睦一泊旅行「小豆島方面」実施６８名の参加、ゴルフ大会の実施４９名の参加、 

 グランドゴルフの県大会が但馬ドームで開催など実施行事の報告。 

 

４． 単老会長会議を１２月２０日（水）午前に開催の予定。 

 

○ 続いて岡田会長より市老連事務局の令和６年からの移管に関し、市長との面談について 

あらかじめ要望事項の提出をもとめられているので要望があればお聞きしたいと。 

例えば、オフプライムでの交通機関の乗車チケットの配布、市立病院の運営の改善、 

空いている公的施設の有効再利用などをあげられた。 

坂下会長より、川西市はもっと若者を呼び込む必要があり、そのためにはひとつくらい 

大学の誘致を行うべきではないかという要望事項が出された。 

 

○ ＩＴ推進部の佐藤氏より、市老連ＨＰの開き方について詳しく説明有り。 

この地区老はほぼ全員がHP を見ているとのことで理解が早かった。     以上 


